



# えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう  
四日市市立三重北小学校

れいわがんねん がつ にちはっこう  
令和元年6月27日発行

学校目標 ゆたかな心もち、ともに学び合う子どもの育成

6月14日は、授業参観と懇談会がありました。たくさんの保護者の方に来ていただきました。ありがとうございました。子どもたちが、課題に一生けん命取り組み姿が見られたのではないのでしょうか。学級懇談会においては、「放課後の過ごし方」等テーマに沿った懇談会がありました。各学年で学校やご家庭の様子を交流することができました。

6月26日は、台風等による自然災害による事態を想定した引き取り訓練でした。ご協力ありがとうございました。引き取りがないことを祈るばかりです。



## 体力よく 体力テスト

6月11日(火)に全校で体力テストが行われました。1年と6年、2年と4年、



3年と5年の兄弟学年で行いました。実施した種目は、ソフトボール投げ、上体そらし、立ち幅跳び、反復横跳びの他握力や立位体前屈、を計測しました。四日市市の体力は、男子では、握力や



柔軟性、俊敏性が強みである一方、筋持久力や走力、投球能力が弱みとなっています。三重北小学校の児童の体力については、後日お知らせいたします。

## プールの授業が始まりました。

子どもたちが楽しみにしていたプールの時期がやってきました。室内にいても子どもたちの歓声がきこえてきます。低学年では、水遊びを通して、「浮く」ことができる。中学年では、25Mを泳ぐことができる。高学年では、2種目以上25M泳ぐことができるようになると思います。ペア学習をとりいれながら、目標を達成してほしいと思います。



## 交通安全教室

通学途中に車が突っ込んで死傷者がでた事件がありました。本当に痛ましい事件でした。本市でも9件の自転車事故がありました(平成30年4月)。幸い命には別条はなかったようです。この



ときの児童は、ヘルメットを着用していたそうです。ヘルメット着用は努力目標ではありますが、ぜひヘルメットは着用をお願いします。自動車学校にお世話になり、自転車の乗り方を教えていただきました。ご家庭でも一度交通ルールや特に危ない箇所等を話題にして、安全な自転車の乗り方、事故から自分を守る手立てを話し合っていたいただきたいと思います。

## 地区の防災教室の日程が変わります

年間の行事で、9月8日(日)に予定されていた地域の防災訓練が、10月27日(日)に変更となりました。

四日市市全体の防災訓練を三重地区で行うことになったからです。それをして、三重小や三重北小地区の防災隊は、市全体の運営を中心になって行わなければならないとなりました。同じ訓練を2度することを避け、10月27日に同時に行うこととします。土曜活動とし、出欠はとりません。



## 7月の主な行事予定

8日(月)	掃除強化週間(～12日)	
12日(金)	大掃除 着衣水泳(3・6年)	
16日(火)	個人懇談会①	
17日(水)	ゲーム集会	個人懇談会②
18日(木)	個人懇談会③	給食終了
19日(金)	1学期終業式	

